

「農業農村整備の集い」が開催されました！！

— 農を守り、地方を創る予算の確保に向けて —

令和5年11月7日(火)シェーンバッハサボー(千代田区永田町)に於いて、令和6年度当初予算の確保に向けた「農業農村整備の集い」が、多数の国会議員を含む1,100名の土地改良関係者が全国から参加して開催されました。

開会にあたって、進藤金日子全国水土里ネット会長会議顧問が挨拶を行い、続いて要請書を全国土地改良大会の令和6年度開催県である水土里ネット千葉の小島参事からの朗読があり、全会一致で採択されました。

また、宮崎雅夫全国水土里ネット会長会議顧問の情勢報告があり、休憩を挟んだ再開後には、二階俊博全土連会長から「今後、来年度予算に向けた各種調整が始まるが、農家の皆さん方の期待に応えられる予算の確保に一致団結して取り組む。また、男女共同参画の取り組みを本格化させ、目標達成に集中的に取り組むことをお願いしたい。『闘う土地改良』は限りなく続く、さらなる闘いを続けるようお願いしたい。」とあいさつが述べられました。

来賓の宮下一郎農林水産大臣をはじめ高市早苗経済安全保障担当大臣、森山裕自民党総務会長、細田健一自民党農林部会長の方々から熱い応援の祝辞が述べられました。

閉会后、都道府県水土里ネットの代表者が、政府、国会議員などに要請活動を行いました。



進藤金日子全国水土里ネット会長会議顧問



二階俊博全土連会長



宮崎雅夫全国水土里ネット会長会議顧問



宮下一郎農林水産大臣



高市早苗経済安全保障担当大臣



森山裕自民党総務会長



細田健一自民党農林部会長